ÖV Kapfenberg-Bruck

Stadtverkehr Kapfenberg/Bruck/Mur mit E-Bussen



Die Mürztaler Verkehrs-Gesellschaft mbH hat im Rahmen des Projektes konkrete Pläne, 5 Solobusse zweiachsig mit Batterieantrieb in den Betrieb zu integrieren. Zusätzlich wird eine umfassende Ladeinfrastruktur für die Busse bereitgestellt.

Die 5 neuen Busse werden auf der sogenannten "Hauptlinie" (Linie 1) im 20-Minuten-Takt (in den Spitzenzeiten verstärkt auf einen 15-Minuten-Takt) den östlichen Stadtrand von Kapfenberg über das Kapfenberger Zentrum mit dem Hauptplatz der Stadtgemeinde Bruck/Mur verbinden und dabei auch die verkehrspolitisch bedeutenden Bahnhöfe Kapfenberg und Bruck/Mur erschließen. Zahlreiche Schulen und große Wohngebiete sind entlang der Strecke.

Insgesamt sollen die 5 emissionsfreien Busse während der ersten 5 Betriebsjahren ca. 1.250.000 Nutzwagenkilometer zurücklegen und dabei rund 1.105 Tonnen CO₂ einsparen.

Anzahl Busse:	5
Region:	Steiermark
Technologie:	Batterieelektrische Busse
CO ₂ Einsparung:	1.105 t
Laufzeit:	Jänner 2024 bis 2025









